



校長室通信



No.58

R2. 10. 9

「小学部・高ブロック運動会」開催

10月8日（木）、小学部・高ブロックで運動会を行いました。今年度は、コロナの影響で全校の運動会が中止になってしまい、その代替として参観日を設定し、子供たちの頑張りを見ていただくことにしました。この日は、残念ながら雨が降っていたので体育館での実施となりました。種目は、ラジオ体操、障害物競走、ダンスです。どの種目でも子供たちは、楽しそうに競技を行っているのが印象的でした。



「地方別懇談会」開催



県教委・教育企画監から答申内容の説明を受け、出席者と県教委が意見交換等を行いました。

『県立高等学校の今後の在り方』についての地方別懇談会が10月7日（水）18:30からさびドームで開催されました。本校からは、育成会長と学校運営協議会長とともに出席しました。金川学校運営協議会長からは、今回の答申の中で、県立高等学校のことだけでなく特別支援学校のことにも触れられていることを評価する旨の意見が出されました。



～創立30周年を迎えて～

たちばな

思い出のアルバム 40

本校では、開校以来、地域の方々からたくさんの支援を受けてきています。今回のコロナ禍においてもマスクや消毒液等のご支援をいただきました。以前、長年にわたって来客用玄関のところへ生け花のボランティアにきてくださっていた方がいました。子供たちも生け花の美しさに触れる良い機会でした。



高等部生徒会による感謝状贈呈式。
(写真は、一部加工しています。)

